
第 30 回町民と議員との議会懇談会 アンケート集計結果 

■日時：令和 5 年 11 月 11 日（土） 

10 時～12 時 

■場所：図書館 ホール 

 

１ 今回の議会懇談会に対するご意見、ご感想をお聞かせください。 

 先日の請願は不採択になりましたが、公聴会をしていないことは大問題です。や

り直し。 

 最初の説明は全然、何を言っているのか分かりません。西村さんのお話の時間、

誰も理解できていないと思います。 

 懇談会とは思えなかった。議会の役割は何なのか。町民の方を理解して頂く努力

が必要では。 

 意見交換、懇談会ではないですよね。期待してきましたが、ちょっと違ったよう

です。若い世代の方には合わないと思います。雰囲気悪すぎます。自由に前向き

（生産的）な本来の意味での意見交換できるといいですね。最後の方の質問？ご

意見は賛成です。勉強は必要です。 

 西村議員から議会だより記載以外の説明があったが、資料が悪く、不明瞭だった。

議会議員、町民だけでなく、役場（行政）もこの様な会議に参加しないと、建設

的な意見や解決が図れないのでは。どうして、対決姿勢な雰囲気なのでしょうか。

議員も参加する町民も若返りを進めるべき。 

 合併は反対です。杉戸と合併して何のメリットがあるか。 

 久しぶりの参加で発表者と議員さんの会話を聞けたことに感謝申し上げます。

色々と参考になることがありました。 

 合併について住民が納得する懇談会を開催してほしい。合併が是か非か判断でき

る材料がない。 

 事前に質問事項を受付てもらえるようにしてくれたらよいと思うのですが、2時

間を有効に使うには、その方がよいと思います。 

 町民の意見を聞く姿勢がない。司会の態度が悪い。司会変えて。 

 タウンミーティングを開催してほしい。毎年、皆で決めたまちづくりなら、少々

税金が上がってもいい。 

 毎回のことですが、参加者の質問に議員さんの回答が明確でないから少し町民の

声に応えられるように願う。 

 質問の答えがほしい。 

 

 

 

参考資料４ 



２ 今後開催する場合、どのような形式、内容、テーマが望ましいと思われますか。次

の中から該当するものを選んで〇を付けてください。（複数選択可能、自由記述可） 

形式について 

〇現在のままで良い（決算・予算の説明後、自由討議） 

 ・自由討議 

2 

〇あらかじめテーマを設定し、いろいろな世代の方々が参加しやすくする。 

 ・合併について 

2 

〇事前に町民から質問を受け、回答する方式 4 

〇その他 

 ・事前に質問事項を受付た方が時間をスムーズに使えると思う。 

 ・質問は最大 2分以内でお願いしたい。 

2 

懇談会の内容、テーマとして取り上げたら良いと思うもの 

〇子育て 1 

〇医療・介護 2 

〇高齢者の生きがい対策 2 

〇小中学校の適正配置 1 

〇駅周辺の開発 1 

〇合併問題 4 

〇ゴミ処理問題 3 

〇町の財政状況 5 

〇人口減少対策 1 

〇その他 

 ・現状の理解とビジョン 

 ・コロナワクチンの報告、教育・不登校問題 

 ・横断歩道対策（特定箇所に信号機設置の要望） 

 ・懇談会で質問、回答された内容を詳しく町民に知らせて発表してほしい。 

4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３ この懇談会の開催をどのように知りましたか。 

〇広報 6 

〇回覧  

〇町ホームページ、ツイッター等 2 

〇知人等から聞いた 1 

〇その他 

 ・町のＬＩＮＥ（2） 

 ・ふれあいタウン（1） 

 ・議会だより（2） 

5 

 

４ あなたの性別、年齢等を教えてください。 

〇性別 男 10 女 4 未記入 － 

〇年齢  ～20 代 0 

30～40 代 0 

50～60 代 7 

70～80 代 7 

90 代以上 0 

〇お住まい 〇町内 

【（学園台（2）、沖の山（1）和戸（1）、宮代台（1）、中島（1）、

国納（1）、桃山台（1）、本田（2）、不明（2）】 

〇町外（2） 

 

その他コメント 

▼議員の若返りは必要だと思いました。若い人の政治参加が望まれます。町民の意見す

る人がクレーマーばかりで大変だと思いました。 

 

                                         

 

参加者 町民（男性：14 名／女性：4名／計：18 名） 

    議員（男性：10 名／女性：3名／計：13 名） 

    計 （男性：24 名／女性：7名／計：31 名） 


